

Channeling April 2023



Liebe Freunde der monatlichen Botschaften!

Es ist spannend in die Themen Zeitlinien, parallele Welten, in die Zukunft zu schauen etc., oder? Zurzeit sind diese Themen in vieler Munde. Ich persönlich glaube und fühle, dass wir öfter in eine parallele Welt gleiten, als es uns bewusst ist. Durch unsere Schöpferkraft erschaffen wir sekundlich neu. Manchmal entscheiden wir uns auch um. Wo sind wir dann? Wieder in der alten Zeitlinie? Es gibt dann wohl viele von uns... Wie ist die Neue Erde? Kann ich sie einfach so betreten? Für den normalen, irdischen Verstand sind solche Themen nicht so recht nachvollziehbar. Vielleicht hat die multidimensionale Wesenheit Kryon dazu ein paar Ideen?

Ich wünsche einen schönen Vor-Frühling!

Ganz herzlich

Barbara Bessen

Kryon-Channeling April 2023

"Zeitlinien, Parallelwelten, die Neue Erde und mehr...."

Seid mir gegrüßt, liebe Freunde, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Der Magnetische Dienst hat gute Arbeit geleistet in den Jahren vor der Harmonischen Konvergenz 1987, nicht wahr? Auch jetzt wird das Magnetgitter

bearbeitet, wo es nötig ist, damit der Informationsfluss aus dem Zentrum der Galaxie in großen Schüben die Transformation der Erde voranschreiben kann. Damit verbunden ist die Transformation des Lebens auf diesem herrlichen Planeten. Ihr wisst, wovon ich spreche. In all den Jahren nach der Konvergenz hat die Verbindung unseres Seins mit der Erde sie in eine neue Zeit hineingehoben. Denn die Basisinformationen eures Feldes, von dem sich alle nähren, wird gesprengt. Es kommt neues Wissen verbunden mit hohen Energien auf Euch zu, das geschieht seit 1987. Wissen, das vorher nur Eingeweihten vorbehalten war. Meist verbunden mit starkem Eintauchen in Gaia und den weiteren Welten dieses Sonnensystems. Verbunden mit tiefem Studieren, Loslassen, Mediationen, Initiationen etc.

Wie fühlst du dich? Ist es nicht wunderbar, was hier auf diesem Planeten geschieht? Etwas ganz Besonderes ist euch gegeben: Die Verbindung zum Zentrum der Galaxie wird geöffnet. Immer mehr von Tag zu Tag. Entsprechend schüttelt es einige von euch, weil dieses Neue das Alte sprengen will. So manch einer von euch schläft schlecht, bekommt Erinnerungen von nicht so angenehmen Geschehnissen serviert. Die wollen nicht mehr verdrängt, sondern angenommen und integriert werden. Alles sind lediglich Erfahrungen, sag dir das immer wieder. Erfahrungen sind das Salz in der Lebenssuppe. Man erwartet von dir, dass du viele mit nachhause bringst. Allerdings transformiert, damit sie nicht mehr an dir wirken können.

Bist du ein Einzelwesen? Nein. Du bist ein Fragment eines großen Wesens, das dich und andere Anteile seines Seins herschickt in tiefere Ebenen, um eben hier Erfahrungen zu machen. Wir nennen es den Goldenen Engel, das Höhere Selbst, das, was nicht in den Erfahrungen verstrickt, sondern lediglich Beobachter ist. Wie fühlt es sich an, mit Kryon verbunden zu sein? Ich rücke ein bisschen näher. Nun frage ich dich: Kannst du dir vorstellen, dass diese vielen Selbste des Goldenen Engels sich noch aufspalten in verschiedene Erfahrungsselbste? Immer, wenn du eine Entscheidung fällst, entsteht eine neue

Erfahrungs-Linie. Immer, wenn du eine sehr wichtige Entscheidung fällst, hüpfst du auf diese neue Linie. Da dies in Raum und Zeit geschieht, wandeln sich oft auch damit verbundene - sagen wir - Statisten-Rollen. Andere Wesen bereichern dein Leben. Solltest du dann eine Rückentscheidung machen, verändert sich wieder das Szenenbild. Lass es dir durch den Kopf gehen und beobachte dich. Du wirst bemerken, dass du diese Veränderungen manchmal täglich machst. Das beginnt schon damit, dass du deinen Arbeitsweg veränderst. Du gehst zu Fuß oder fährst mit dem Fahrrad und kommst so in andere Begegnungs-Szenen hinein. Die wiederrum bewegen dich, anders zu denken, andere Erlebnisse zu haben. Deine Synapsen des Gehirns erleben neue Verschaltungen. Die bei extremen Veränderungen ganze Lebenskonzepte verändern. Du bist ein multidimensionales Wesen, das sekundlich erschafft. Es ist nur die Frage, was du denkst, was dann deine Taten generiert. Es ist gut, sich dessen bewusst zu sein.

Wer das intensiv beobachtet, was mit Gedanken generiert wird, der kann umlenken, anders und gezielt denken und somit sein Leben verändern. Spezialisten wandeln in verschiedenen Zeitschienen hin und her, wie in einem Spiel. Das erfordert Konzentriertheit und Fingerspitzengefühl.

Was ein jeder jetzt verstehen muss ist, dass nichts aus Stein gemeißelt ist. Alles ist frei. Du hast dir nur selbst Richtlinien erschaffen. Die gilt es jetzt zu begucken und gegebenenfalls zu verändern. Die Energie dafür ist jetzt da. Es ist offensichtlich, dass man nicht nur in eine beliebige Zeitqualität wechseln kann, doch die Frage ist, mit welcher eigenen Schwingung wechselst du wohin. Wählst du eine Zeitlinie, die drittdimensional ist oder springst du in eine vier- bzw. fünfdimensionale? In der höheren sind gewisse Dinge anders. Da gibt es vieles, was hier eine große Rolle spielt, nicht mehr. Vielleicht sind es nicht so große Veränderung in den Anfängen. Das, was ihr die fünfte Ebene nennt, hat einige Unterebenen. Entsprechend sind dort die Entwicklungen bzw. Voraussetzungen. Irgendwann gibt es keinen Ausgleich durch Geld mehr. Die Ressourcen zum

Leben werden zur Verfügung gestellt. Ein Austausch mit anderen Völkern auf umliegenden oder weit entfernten Planeten ist kein Problem. Man lernt voneinander und tauscht sich aus.

Die Fragen sind: Was magst du loslassen? Wozu bist du bereit? Welche Erwartungen hast du vom Leben? Wo ist deine Aufmerksamkeit? Sind es die äußeren Vorkommnisse, die das Leben hier im Moment wohl sehr verändern werden? Bist du darin involviert? Der Verstand sagt ja. Dein Goldener Engel sagt: Das entscheidest du. Es erfordert jetzt Loslassen, viel Entspannung, Fantasie und Schaffenslust und keine festen Erwartungen zu haben und die Tatsache zu erkennen, dass es hier lediglich um eine Erfahrung geht. Du hattest sicher schon viele. Doch diese ist bewusst formbar.

Einige von den Pionieren werden jetzt die Erde verlassen. Sie haben ihren Dienst getan. Die Nachfolgenden gehen in ihre Spuren. Die Pioniere sind geehrt und geliebt für ihr Sein und eben diesen Dienst, Erde und Mensch auf ihrem Weg zu unterstützen.

Einige der Pioniere wiederum lassen ihren Dienst offiziell auslaufen und konzentrieren sich auf ihr privates Leben. Wobei auch viel Energiearbeit eingebaut ist. Aber eben anders, still und nicht auffällig, manchmal sogar unerkannt.

Für was immer ihr euch entscheidet, alles ist geehrt und geliebt. Und - an euren Farben wird man euch Leuchttürme später auf dem Jahrmarkt des Universums erkennen. Das ist auch dann, wenn ihr all eure abgespaltenen Erfahrungsanteile eingesammelt habt. Die Seele übergibt das Paket der Erfahrungen dem Goldenen Engel, dem, was du wirklich bist.

Wir sind mit euch, egal für was ihr euch jetzt entscheidet. Und die Unterstützung der neuen und alten Pioniere ist gewiss. Denn es gibt viel zu tun, oder?!

Eine Frage habe ich noch an dich (meist ist es ja umgekehrt): Was ist für dich die Neue Erde? Spiele mit deiner Fantasie, fühle die Neue Erde. Du kreierte sie

mit. Niemand gibt etwas vor. Du erfühlst und erträumst dir die Neue Erde. So intensiv, bist du ein festes Bein dort erspürst. Und dann gehst du einfach weiter auf diesem neuen Weg. Die Neue Erde ist individuell erfahrbar. Die neuen Pioniere einigen sich auf eine mögliche Basis der Erlebnisse. Doch die sind leicht und frei. Jeder entscheidet für sich, was erlebt werden will. Es ist ein Abenteuer. Lasse los und breite deine Flügel aus. Es ist die Zeit, für die du gekommen bist.

Ich bin in tiefer Liebe und Verbundenheit

Kryon

Büro Barbara Bessen, Großer Burstah 44, 20457 Hamburg
info@barbara-bessen.com www.barbara-bessen.com